



viernes 27 de junio de 2014

El Museo de Antequera acoge el próximo viernes 4 de julio la primera actividad en nuestra ciudad enmarcada en el proyecto "Muestra-t Málaga" de Diputación

La concejal de Juventud y Patrimonio Histórico del Ayuntamiento de Antequera, Eugenia Acedo, confirma que el Museo de Antequera acoge el próximo viernes 4 de julio la primera actividad en nuestra ciudad enmarcada en el proyecto "Muestra-t Málaga", iniciativa que nace con el objetivo de la necesidad de crear un nuevo espacio por y para creadores, destacando cada ámbito (moda, música, arte, fotografía y video, artesanía, artes gráficas y artes escénicas) pero con una línea en común, la identificación y promoción como oportunidad para estructuras y fomentar el potencial de los talentos creadores de la provincia de Málaga.

Descargar imagen

4
JULIO
14

muestra-t
MÁLAGA

CREACIÓN JOVEN
INNOVACIÓN SOCIAL

ANTEQUERA museo municipal

MUESTRA DE JÓVENES ARTISTAS DE BELLAS ARTES.
SE VISITARÁ EN HORARIO DE 9.30 A 14.00 H Y DE 19.00 A 21.00 H

20.00 H. DESCUBRE A UN JOVEN TALENTO MALAGUEÑO

diputación de Málaga Ayuntamiento de Antequera Patrimonio Histórico y Juventud ANTEQUERA

f t

www.muestratemalaga.com

En este sentido, el Museo albergará el día 4 una muestra de jóvenes artistas de Bellas Artes que se podrá visitar en horario de 09:30 a 14:00 y de 19:00 a 21:00 horas, contando también a las 20:00 horas con una actividad denominada "Descubre a un joven talento malagueño".

